

## ～ 6年生修学旅行の感想 ～

### 【井上 麻央】

吉野ヶ里公園が心に残りました。行く前から楽しみにしていたので、一つ一つじっくり見ました。大人の家や王の家など家のちがいが分かりました。展示の所に行って、骨や服、武器も見ました。村の雰囲気も分かってとても勉強になりました。原爆資料館では、被爆した人の思いや感情も知ることができ、とても勉強になりました。

### 【菊池 虎旺】

この三日間で心に残ったことは、原爆ドームや原爆資料館です。資料館の中に行くと、最初は写真が多くて、奥に行くほど考えさせられるものがたくさんあり、とても勉強になりました。原爆ドームは、当時のまま残されていて、一瞬にして固い鉄を曲げるほどのい力があることが分かりました。骨の部分だけが残っているのもびっくりしました。

### 【東堂 心咲】

平和記念公園や資料館を見学して、原子爆弾のおそろしさがよく分かりました。焼けた服や弁当箱を見て、すごく怖かったです。一発で14万人の人が亡くなったことを知りました。戦争をなくして平和な世界にしていきたいと思いました。2日目に、私の誕生日を祝ってもらったことも心に残りました。

### 【中井 丸稀】

ぼくは歴史が好きなので、吉野ヶ里公園で弥生時代のいろいろな人の家が見られてとてもうれしかったです。見張り台や祭り関係の建物が多かったので、当時とても大事なものだっということが分かりました。王族の家の周りには堀があり、最高指揮者の家は高床の家になっていました。昼食がハンバーグと赤い米のご飯だったのが心に残りました。

### 【中川 真】

平和記念公園、原爆資料館の見学をして、毎日が平和であってほしいと思いました。宮島の厳島神社では、みんなが元気でいられるようお願いしました。ホテルに泊まったことが心に残りました。1日目のホテルの食事はとてもおいしく、2日目のホテルはとても大きくて、高い階の部屋でした。野球観戦は初めてで、本物の試合はとてもすごかったです。

### 【二宮 蓮斗】

原爆ドームを見て、原子爆弾のおそろしさを実感しました。資料館では、当時の人の日記や服を実際に見て、とても勉強になりました。野球観戦では、グッズ売り場でタオルを買って応援に使いました。ソフトバンクは負けてしまったけれど、大きな声で応援できたし、栗原のタイムリーヒットが見られてうれしかったです。一生の思い出を作ることができました。

### 【向井 ゆい】

一番心に残っているのは、2日目の野球観戦です。初めて野球観戦をして、みんなで応援をしたり風船を飛ばしたりして楽しかったです。途中で小学校の名前がスクリーンに出て、一番上に表示されたのでうれしかったです。バスの中では、ガイドさんが心理テストをしてくださったり、首の体操をしながら島や街並みを見たりと勉強にもなって、楽しかったです。



## ～ 双岩の秋祭り ～

唐獅子や牛鬼、お神輿やお稚見さんなど、双岩の秋祭りに大勢の児童が参加し、お祭りを盛り上げました！



### 原子力防災訓練

10月16日に原子力防災訓練を行いました。今回は、伊方発電所で事故が発生し、屋内退避の指示が発令されたという想定でした。また、避難中にも緊急地震速報を鳴らすなど、余震が起きることを印象付ける訓練も行いました。活動後の感想にも、児童の率直な感想が表れており、充実した避難訓練になりました。



がんばっています双岩っ子！

#### 市小学校陸上運動記録会

60mハードル 第5位 6年 二宮 蓮斗  
走り高跳び 第3位 5年 徳岡 柚音  
ボール投げ 第5位 5年 和氣 暖来々  
5年以下60m 第6位 4年 向井 友佳子

※ 賞状伝達については来月行います。

#### 市読書感想文コンクール 課題図書の一部

優秀 6年 井上 麻央  
入選 2年 石上 義孝  
入選 4年 向井 友佳子

#### 健康に関する作文

入選 6年 二宮 蓮斗

#### えひめこども美術展（書写部門）

入選 1年 村中 心 1年 井上 琳々香  
2年 石上 義孝 2年 元井 悠裕  
2年 和氣 希来々 3年 井上 琥太  
4年 向井 友佳子 4年 村中 葵  
6年 二宮 蓮斗 6年 井上 麻央  
6年 東堂 心咲